



心ひとつに

美郷中学校
学校報 NO.22
R4. 9. 9

第1回 学校評議員会

2日（金）午前、今年度1回目の学校評議員会が開催され、2時間目に授業参観、3時間目に学校経営説明・懇談会を行いました。詳しいことは、「令和4年度 第1回学校活性化アンケートについて（報告）」をご覧ください。



【理科22組 授業参観の様子 美術35組】

○学校評議員制度（文部科学省HPより）

学校が地域住民の信頼に応え、家庭や地域と連携協力して一体となって子どもの健やかな成長を図っていくための制度。

第1回 授業改善強調週間 結果

学習委員会による「授業改善強調週間！ Part 1」が、8月29日～9月2日に実施されました。

各学級で「2分前着席&授業準備」「授業への集中度（私語や手遊び等がないか）」「授業中のあいさつや返事」を授業担当の先生と学習委員がチェックし、取組の優劣を各学級間で競うものです。どれも、がんばればできることですが、みんなが同じ気持ちで取り組まなければ、いい結果は得られないようです。「自分でどれだけ自分を律することができるのか？」について、強調週間が終わっても、取り組み続けてほしいものです。各学年の結果を紹介します。



◎学年第1位 1年4組、2年3組、3年5組

○学年第2位 1年1組、2年4組、3年3組

3年生 修学旅行

6日（火）、「総合的な学習の時間」でそれぞれが設定した課題別に五つのコースに分かれてバスで出かけ、情報収集や体験をしてきました。

- ・観光、国際交流（水族館GAO、なまはげ館・伝承館）
- ・防災（防災学習館、県立大学本荘キャンパス）
- ・食文化（小安峯、佐藤養助総本店、まるさんぶどう園など）
- ・町おこし（セリオン、赤レンガ郷土館、魁印刷センター）
- ・伝統文化（ねぶながし館、茨島コミュニティーセンター）

7日（水）・8日（木）は修学旅行に出かけ……

- 7日 小岩井農場、盛岡手づくり村
岩山パークランド（雫石プリンスホテル泊）
- 8日 三陸鉄道、ワタミオーガニックランド、
高田松原津波復興祈念公園

を訪問してきました。

コロナ禍により県内への修学旅行が続いていましたが、感染症対策を充分に行いながら県外に出かけることができました。復興祈念公園を見て、3年生はどんなことを感じたのでしょうか？是非、家族や後輩の皆さんに語ってほしいものです。



※3年生が出発する際、JTB秋田支店長さんが見届けに来ていたのですが「今までのどの学校よりも、生徒さん一人一人のあいさつが立派ですね。」と感心していました。うれしいことです！

2年生 進路講座&県内フィールドワーク

6日2・3時間目、「みさと働きびと&悠輝学年PTA進路講座」を行いました。働くことと学ぶことの意義を考え、自己の進路実現に意欲的に向かっていこうとする態度。将来、ふるさとを内外から担おうとする態度等を育てることが目的です。

この日は5名の保護者を含む6名の方に、仕事の内容、やりがいと苦勞、中学生へのアドバイス等を、実演等を交えて2回、講話をしていただきました。裏面に、生徒の感想を紹介しています。

7日は、「総合的な学習の時間」の調査活動の一環として、「ふるさと秋田再発見」に出かけました。見学場所が密にならないように配慮しながら……

増田地区の蔵／まんが美術館／真人公園を訪れた後、秋田ふるさと村でもものづくり体験活動に取り組みました。ものづくりの楽しさに触れながら、秋田のよさを実感できたのでしょうか？

1年生 町内フィールドワーク

6・7日、「ふるさと再発見フィールドワーク」に出かけました。総合的な学習の時間で設定した課題の解決に向けて情報収集したり、実際に体験してみたりすることが目的です。訪問場所は……

- 歴史民俗資料館、佐々木毅記念館、湧太郎
後三年合戦金沢資料館、坂本東嶽邸
千屋断層学習館、開田分水口、六郷湧水群
わくわく広場 など

午後には、その日に学んだことをまとめる作業を行いました。

過去に何度か訪れたことがある場所もあったと思いますが、中学生になって、あるいは、新しい友達と訪れたことで、どんな再発見をすることができたのでしょうか？

裏面に生徒の感想を紹介しています。